
Elektrizitätswerk des 
Kantons Schaffhausens AG:
 kommpass denkt über den 

Tellerrand hinaus

Zu kommpass kamen wir auf Empfehlung. Wir suchten jemanden, der uns im Marketing beglei-
tet. Was mir dabei wichtig war: Dieser externe Partner muss verstehen, wovon ich spreche. Ich 
will ihm nicht immer erst unsere Welt erklären müssen. Das funktioniert bei kommpass gut – wir 
verstehen uns einfach.

Aussenperspektive bringt neue Erkenntnisse

Der Blick von aussen tut uns gut. kommpass nimmt wahr, wo mögliche Barrieren sind oder
Probleme entstehen könnten. kommpass weiss, worauf es bei uns ankommt. Das macht 

unsere Zusammenarbeit zielführend und wenig zeitaufwändig.

Lokal vernetzt

Natürlich hätte ich auch andere kompetente Leute, mit denen ich zusammenarbeiten könnte. 
Aber ich will keine grosse Agentur ohne lokalen Bezug, bei der ich auch noch den ganzen
Apparat mitfinanzieren muss. kommpass hingegen ist eine junge, unverbrauchte Firma, die
besonders auf dem Platz Schaffhausen sehr gut vernetzt ist. Für uns als lokaler Anbieter ist
das ein wichtiger Pluspunkt. 

Sehr gute Qualität und Betreuung

Das Team von kommpass ist zuverlässig und vertrauenswürdig. Sie bringen Resultate, 
arbeiten termingerecht. Besonders wichtig ist mir der persönliche Kontakt. Ich schätze das

gegenseitige Vertrauen, das wir über die Jahre aufgebaut haben. Die Betreuung ist sehr gut,
die Qualität ebenso. Ich fühle mich wohl bei kommpass!

Thomas Fischer, CEO Elektrizitätswerk des Kantons Schaffhausen AG, Schaffhausen
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